

Encuentro con productores de cebolla de Natá



19 de abril de 2018



Durante una gira por la provincia de Coclé, el Contralor General, Federico Humbert, sostuvo una reunión con productores de cebolla del distrito de Natá, con quienes conversó sobre la iniciativa de poner en funcionamiento la planta de secado y almacenamiento de este rubro.



- Participación Ciudadana -

Contralor anuncia auditoría a construcción de policlínica en Penonomé



19 de abril de 2018



El Contralor General, Federico Humbert, anunció que se hará una auditoría al proyecto de construcción de la Policlínica Manuel Paulino Ocaña, ubicada en el distrito de Penonomé, provincia de Coclé.

Esta obra se encuentra en estado de abandono y la empresa responsable suspendió los trabajos hace tres años.

Humbert afirmó que es inaceptable que después de invertirse 6 millones de dólares no se haya puesto un bloque, ni se vea ninguna voluntad de hacerlo.

Agregó que esa dejadez causa una lesión a los fondos del Estado.



Inspección a construcción de estadio Roberto "Flaco Bala" Hernández



20 de abril de 2018



El avance de las obras de construcción del nuevo estadio de béisbol Roberto "Flaco bala" Hernández, fue inspeccionada por el Contralor General, Federico Humbert, y su equipo de ingenieros. El estadio, ubicado en el distrito de Las Tablas, provincia de Los Santos, presenta un avance de 60 por ciento.



Reunión con Consejo Municipal de Macaracas



20 de abril de 2018



Durante una gira de trabajo por la provincia de Los Santos, el Contralor General Federico Humbert, participó en la sesión del Consejo Municipal del distrito de Macaracas, en la cual se abordaron temas referentes a las obras que se ejecutan con fondos de la descentralización.

